



Japón financiará nueva línea de subterráneo en Panamá

Description

(Ciudad de Panamá) Panamá y Japón formalizaron hoy un préstamo de dos mil 486 millones de dólares para el financiamiento de la Línea 3 del metro del istmo, un tramo del cual pasará por debajo del canal.

El documento fue firmado por el ministro de Relaciones Exteriores, Javier Martínez-Acha y el embajador de la nación nipona, Matsunaga Kazuyoshi.

En el acto, el canciller local enfatizó que Japón ha sido, a lo largo del tiempo, un socio confiable y generoso para su país.

Además subrayó que esa colaboración no solo fortalece los nexos diplomáticos y económicos, sino que evidencia una visión compartida hacia un desarrollo inclusivo, adaptable y sostenible.

Este préstamo ha sido otorgado con términos favorables para la nación centroamericana, con una amortización de 14 años, un periodo de gracia de seis años y bajas tasas de interés.

Según se conoció, la tercera línea del subterráneo partirá de la Estación de Albrook, en la capital, y recorrerá Arraiján, Nuevo Chorrillo y llegará a Ciudad del Futuro con recorrido en su primera fase de 25 kilómetros, a lo largo del cual se distribuirán 11 estaciones.

En su más reciente conferencia de prensa, el presidente de la República, José Raúl Mulino, anunció que viajaría próximamente a Tokio para presentar otros dos proyectos: la construcción de un gasoducto para la vía interoceánica y un puerto en el litoral del océano Pacífico.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025